

Con plan de contingencia esperan la vuelta a clases en calles de San Antonio

Mañana retorna la mayoría de los estudiantes y desde la administración comunal se implementó una estrategia para brindar seguridad. El primer lunes de marzo no tuvo mayores contratiempos.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidernsanantonio.cl

Mañana vuelve la mayoría de los escolares y párvulos de los jardines infantiles a clases y para afrontar este mayor número de personas en las calles se trazó un plan de contingencia.

En San Antonio 7 mil 500 estudiantes de las escuelas y colegios de administración municipal, más los pequeños que por primera vez van al jardín, tendrán su primer día de clases y se prevé un aumento del tránsito de vehículos y transeúntes.

Si bien se esperaba un incremento el primer lunes de marzo, no se notó un mayor tráfico. "Fue un día normal, se generaron todas las estrategias en el caso de emergencias. No reportamos emergencias solo el corte de tránsito en el centro de San Antonio por una protesta de ambulantes", describió el panorama de ayer el director de Seguridad Pública de la Municipalidad de San Antonio, Cristian Fuentealba.



AGENCIA UNO / ARCHIVO

VARIAS ACCIONES SE PLANIFICARON PARA GARANTIZAR UN RETORNO A CLASES SEGURO.

El temido "superlunes" en San Antonio ni siquiera reportó un aumento del tráfico vehicular. "Realice un recorrido y en el horario de 10 de la mañana en adelante se notó un poco más de flujo en el centro de San Antonio, principalmente por las compras relacionadas con el ingreso de los niños a clases", agregó.

El único hecho que per-

turbó la normalidad fue la protesta de ambulantes en el centro, en la intersección de Centenario con Lauro Barros, cerca de las 10.30 horas, que interrumpió el tránsito y obligó a la presencia policial en el lugar para despejar las vías.

"Tenemos un plan de trabajo interinstitucional, que dice relación con realizar fiscalizaciones en el centro de San Antonio. Co-

mo partió marzo la idea es mantener despejado el centro de San Antonio, independiente de esto, se generaron algunas complicaciones con vendedores ambulantes que se resisten a retirarse del centro", señaló Fuentealba.

VUELTA A CLASES

Para la vuelta a clases las acciones comenzarán hoy con un fiscalización a los

7.500

son los alumnos de colegios y jardines infantiles en los establecimientos municipales.

vehículos de transporte escolar, acción que estará a cargo de la Patrulla Comunitaria de Carabineros y la Dirección de Seguridad Pública.

"Carabineros entregará recomendaciones y se fiscalizará la documentación", anticipó Cristian Fuentealba, sobre una actividad que se realizará hoy, desde las 10.30 horas en la Prefectura de San Antonio.

Mañana en varios colegios de la comuna se apostarán inspectores y personal de Seguridad Pública, con carros en los ingresos.

"La idea es evitar situaciones que afecten el libre tránsito de los menores junto a sus padres, regularizar el uso eficiente de los paraderos para furgones escolares y prevenir situaciones que afecten el retor-

no de los escolares", adelantó el director de Seguridad Pública.

DAEM

El jefe de la Dirección de Administración de Educación Municipal (Daem) de San Antonio, el profesor Maximiliano Miranda, detalló que "el lunes 3 de marzo se inició el año escolar y los estudiantes ingresan el 5". Ayer los profesores, asistentes y auxiliares retornaron sus funciones.

En cuanto a medidas el profesor Miranda detalló que "hemos estado desarrollando una serie de actividades de mejoras en los establecimientos educacionales de tal modo que se encuentren totalmente operativos".

El viernes el alcalde Omar Vera y el jefe de la Daem se reunieron con los directores de los establecimientos municipales con el propósito de entregar los lineamientos generales en conjunto con el alcalde, para que podamos tener una visión común respecto del trabajo a desarrollar durante el año 2025", declaró Maximiliano Miranda. 📍